



PANORAMIX

Los Peces inundan La Calera este 15 de febrero con un desfile de luces y conciencia ecológica

Este domingo 15 de febrero el centro de La Calera se transformará en un escenario submárgano con la intervención urbana Océano: Los Peces inundan las calles, evento que comenzará a las 21:30 horas en pleno centro de la ciudad. La iniciativa, que combina arte callejero y educación ambiental, es fruto de una alianza entre la Municipalidad de La Calera y la Fundación Teatroamil, el cual no solo busca deslumbrar con luces y colores, sino que pone el foco en la crisis ambiental del Pacífico Sur. Teniendo una puesta en escena con 22 especies nativas de nuestro marítimo austral, siendo liderada por el personaje de un náufrago, autoproclamado anteriormente como "Rey de la Plastirra". El montaje invita a reflexionar respecto a la defensa del ecosistema marino, importancia del reciclaje y el compromiso con el uso consciente del plástico. El evento continúa la colaboración entre la Municipalidad y la Fundación Teatro a Mil tras el éxito de la marioneta Amal. En esta edición, se ofrecerá un espectáculo nocturno de alto impacto visual. *



¡Cita romántica en El Patagual!: Olmué invita a celebrar a los enamorados con música en vivo este domingo

Este domingo 15 de febrero, desde las 20.00 horas, se llevará a cabo una celebración especial por el día de San Valentín en el Anfiteatro El Patagual de Olmué donde la jornada estará conformada por música y romance. La gran protagonista de la noche será Alany Lagos para quienes disfrutan de la música tropical y rancheras; también incluirá la banda tributo a Los Prisioneros, "Los que Sobran" y adicionalmente, participarán agrupaciones folclóricas locales.



Para obtener las entradas se deben retirar de forma presencial en la Oficina de Relaciones Públicas de la Municipalidad y como requisito se debe presentar la ficha del Registro Social de Hogares. *

Comedia teatral "Quinta de Recreo El Negro Bueno" llega a Quillota con entrada liberada

Hoy, viernes 13 de febrero a las 20:30 horas, se llevará a cabo la obra teatral "Quinta de Recreo El Negro Bueno" cargada de identidad y humor chileno, la cual promete una mezcla de payas y música. El lugar para poder ver la obra es en JVV Santa Teresita, en la dirección Los Guindos 808 (esquina Diego Portales, sector del silo) y el costo de la entrada es totalmente gratuita. En la obra la Sra. Minda guarda un secreto que amenaza con cambiarlo todo. Una carta, misteriosas llamadas telefónicas y cambios de ánimo inesperados comienzan a despertar sospechas entre su esposo, la garzona y los parroquianos del lugar.



Entre payas, canciones y bailes, se van revelando las historias de amor, desamor y añoranza de quienes dan vida a este refugio popular, que lucha por no desaparecer. *

Love&House Music se toma Quillota este sábado 14

Este sábado 14 de febrero, en el día de San Valentín que celebra a los enamorados y la amistad, en Koffie Cafetería se llevará a cabo un festejo para la instancia en compañía de café y música. El local ofrecerá sorpresas y música Deep House en vivo, con los djs locales Fran Melian y Lue6oExisto. El evento será en la cafetería, ubicada en Paseo Las Hortensias, con dirección en calle San Martín 411, Quillota, a partir de las 10:00 hasta las 17:00 horas. *



Nogales invita al evento familiar: "Juntos Somos Amor"

La Municipalidad de Nogales invitó a toda la comunidad a celebrar el día de San Valentín, mañana a partir de las 19:00 en el Gimnasio de Nogales, facilitando la llegada con un bus de acercamiento desde Plaza El Rungue, en El Melón. Con una jornada llena de risas, nostalgia y baile, donde Melón y Melame estarán presentes con su humor y picardía; además de un tributo a Los Galos, interpretado por Julio López. El evento también contará con una fiesta temática de los años 80 y 90 a cargo del Dj Feña. Experiencias como Kiss Cam, cámaras 360°, cabina de fotos y feria de emprendedores serán parte del evento. *



Expo Vive Papudo 2026: Música y emprendimiento hasta el 15/02

La Expo Vive Papudo continúa en Playa Grande, consolidándose como un espacio de intercambio cultural con expositores de Chile, Argentina, Colombia, Francia y México. El evento, que busca potenciar el desarrollo económico local, mantendrá sus puertas abiertas al público hasta este domingo 15 de febrero. La cartelera destaca la presentación de Alany Lagos este viernes 13, mientras que el sábado 14 de febrero el cantante Andrés de León encabezará la celebración del Día de los Enamorados. La alcaldesa Claudia Adasme invitó a turistas y residentes a disfrutar de esta instancia. *

Día del Amor en la Plaza de Armas de Quillota junto a Leandro Martínez, concursos y premios

Este sábado 14 de febrero, a partir de las 19:30, la Plaza de Armas de Quillota se transformará en el escenario principal del Día del Amor con la presentación gratuita del cantante nacional Leandro Martínez. Además de la música en vivo, la jornada incluirá diversos concursos y premios gestionados con emprendedores locales, que van desde cenas románticas y masajes hasta vuelos sobre la ciudad. Las celebraciones de la zona se extenderán hasta el domingo 15 de febrero en San Pedro, donde a las 18:30 horas se presentarán tributos a Pimpinela y Jime Pereyra frente al Centro Comunitario Cultural. Con esta variada agenda, el municipio apuesta por dinamizar la economía local y fortalecer los puntos de encuentro comunitario durante el periodo estival. *

